





# 滑の稽なる助役問題

## 馬鹿々々しい人選振り 是れで三萬町民の代表者か

第一面殆んど全部を助役問題で満載したけれども再びの理想議員の行動にぞあり書かざるを得ない其の理由を、然れども精誠一貫の考を、大平町建設を常に口癖に、名義は今回の人選には反して居る議員諸君にして其職に堪へずとあつて町長の手元まで既に辭表を提出して置かれた一書記酒井君、最も曖昧模稜の無定見町長に配するに不徹底、無主義、徒らに小心翼翼とし進取改良の志氣なき輩にたくも持合せぬ男を擡ぐに名稱は町平和の爲めは愚劣にして愛町の念なき事、聲明したと同様で何事も期待し得ない者を進んで助役とする議員諸君こそ口先ばかりの大天狗様等の唾棄すべき心術ではないか。

## 町政の爲めに貢献する

これはこんな人物を天下泰平町内安全に御座り奉ることでは恐れ入つて此の須らく公明正大の人撰振りにはイヤハヤ冗談じやない實以て驚き入るの外はない、紙うすの吹き廻し様でまたまた平町は誇大理想大理想家の天下にぞある、浮世演説つて一たび町内の唇頭に上れば一犬鹿に吠い萬犬呼應するに至るの式で水の低きに

## 弄されたる町政を如何

議員諸君はよく町長のストラクラ主義を攻撃して居るではないか、今此の男に前進後歩ナマコ式の女房を配して何が仕事をなし得るか此處に至つて出題目の人撰に程がある、今後は町長の出張、助役は何でも沈黙と考慮一點張りて日を暮らすの振りか先以て町政を微不振主義の爲めに此の名譽ある助役職を担へ奉りし以上議員諸君は日ならず無能呼ばりをする資格はない筈返すくも今回の人撰をば今にして方向轉換をしないで押し通すに於ては唯はざるものは町民で無いといふべきであらう。

## 機械購入に怪聞飛ぶ

平町上水道擴張工事につれてペンチリメーターの必要あり機械購入委員は遠般江戸川、荒下水道等を實地に視察調査して該縣購入の参考資料となしたが価格は六千圓程度のものであつて其の購入も近日中に實現されることであらうが特に山下水道部長の態度を監視すべき必要があるとは技術の無能なるよりか將た又其れ以外の事柄なるかは知るよしなし。

## 誤解あるよ新味俱樂部は解消す

平町會議員中の五名が新味俱樂部など酒興のあまり銘打つたことが兎角に宣傳されるので左の聲明書を發表した。本月十一日新味俱樂部なるものを組織せしむるは酒宴の席上何等の趣味もなく余興的單純なる觀望の中合せて目下平町助役推薦其の他町政實施に付き社會の觀望を招き甚だ迷惑を感じ候に付有俱樂部を解消せしめ此後該俱樂部は昭和三十七年七月二十五日全平町會議員 佐藤 岩次郎 永山 富盛 武田 元之助

## 民政俱樂部登記事件

抹消せぬ限り抗争して飽迄争ふ。平町町石城民政俱樂部不實鮮かな妙技を演ずる人もあ登記事件は抹消して解決する草併と〇〇員成るほど似合ひの道連れだ。今日に至るも代表責任者等連日の雨天に加ふるに氣候がすすしいので露出症の婦人も見掛けなく随つて曲線美を觀賞する事が出来ない爲め茲にエログロ黨頗る悲觀の有様だが決して悲觀する事はない今少し此雨降りが續くと一丁目二丁目裏通り田町方面一帯に水溜りとなる夕暗迫る灯ともし頭水に照り映いて意氣な腕の目も余半開に仇つばい姐さん達が小袂かかげてこゝろか膝の上までまくり上げ紅い湯もじの間から眞白き弾力に富んだ豊かな内も、

## 讀者會館

鈴の宇生。△似合ひの道連れ。暗に咲く花の公定相場は圓助半夫れ以上を投ずれば思ひ切つたサーピス振りを發揮するぞうだ、〇〇員の手當も亦圓助半夫れ以上の利益があると仲々の放れ業

### 果して信か

平町〇丁目ヨリ出タ町議デ或婦人トノ問ニダテニ事件發生直ノ手テ極秘ニ關係ラレテ居ル

### 萩原氏必ず出馬か

黨は一致して推薦する模様。銀行問題其他で兎に角不利原義雄氏の出馬を希望してに陥り居る石城政友會は来止まざるの概があるが同氏も色あり堀内正一氏の觀望なき模稜ありて幹部は氏に無進の人物にまだ若かりの交渉にて其の準備を進めつ一點張りて後備役の觀望ある、居るらしく潜行的なる運非上茂作氏を候補者の一人動は今非常なる根強いもに加之居るが如く必ず出馬のとなつたらしい此處、於せしむるが如く作戦とは時平町よりは野崎、萩原、代を解せざるもの、如し一井上の三候補を出すこと、方民政黨は各幹事長たる萩原らう。

### 共濟病院と醫師會

輕費診療問題で騒ぐ。輕費診療開始に就て。平町共濟病院は石城郡下及双葉郡内の共濟會員三千余名に依つて組織され病院經營に現在約七萬圓近くの債務あり現今の状態では一ヶ月給料二千五百圓諸經費一千五百圓を要するより少しかさねば公人とし將亦政黨人としての出所進退は節度あるを要し公明なる態度に出でざるべからず大袈裟に批評する程の問題でもないが、芝居と見るは聊か禮を欠くと思ふが故に一言を費すのみ。

### 公開論壇

石城民政黨。一幹部員投。平町會議員の動き。甲に背き乙に和し丙を去つて丁に就く離合集散定まなく變轉極りなきこと恰も人生の縮圖の如し去るものも是か残るものも吾人之れを詳かにせずされど公人とし將亦政黨人としての出所進退は節度あるを要し公明なる態度に出でざるべからず大袈裟に批評する程の問題でもないが、芝居と見るは聊か禮を欠くと思ふが故に一言を費すのみ。

### 青眼

石城政友會では田子の公認には反對であるが多分は支那の公認となつて天降り共れに難前一名に加入、井上、四八八算ふべくこれでは民政に四名を以てすればせいよか必要なく今から大騒ぎをして居る者があたらう人々が知らない筈はない、知つて善悪しないのは其共の意を得ないのではあるまいか、政友會員たるもの大いに考へ給ひ、政敵の民政黨は今如何なる計圖をして居るかをよく調査して見給ひなかつては密的活動をして居ることを察して驚くものがある。

### 野崎萩原氏に呈す

故先代猪狩金之助氏は仲々面白い事を言はれた。汚物を捨てたるなら其汚物を入れたバケツ迄惜まらずに放つて仕舞い、バケツを洗せば附着した微菌が禍を爲す」と吾人は此言を直に野崎萩原君に呈す。浮草の様なふらふら腰を徒らに深刻となり全く文字通り、殊に昨年来の米價暴落に伴ふ農村の疲憊困守を變へぬ各自見るところに依り君等々支持し應援するに吝かなるものではない。

### 果して信か

平町〇丁目ヨリ出タ町議デ或婦人トノ問ニダテニ事件發生直ノ手テ極秘ニ關係ラレテ居ル

### 公開論壇

石城民政黨。一幹部員投。平町會議員の動き。甲に背き乙に和し丙を去つて丁に就く離合集散定まなく變轉極りなきこと恰も人生の縮圖の如し去るものも是か残るものも吾人之れを詳かにせずされど公人とし將亦政黨人としての出所進退は節度あるを要し公明なる態度に出でざるべからず大袈裟に批評する程の問題でもないが、芝居と見るは聊か禮を欠くと思ふが故に一言を費すのみ。

